

緊密連携

首相「同盟の真価發揮する時」

【ワシントン=共同】岸田文雄首相とバイデン米大統領は10日（日本時間11日）、米ワシントンのホワイトハウスで共同記者会見に臨んだ。首相は日米同盟に関し「今こそグローバルなパートナーとして真価を發揮すべき時だ」と述べ、世界の課題に共に対処すると強調した。バイデン氏は首相が意欲を示す日朝首脳会談への支持を表明した。両首脳はこれに先立つ会談で、霸権主義的な動きを強める中国に対し、日米が緊密に連携する方針で一致した。

〔会見要旨⑥社説⑤面〕

日米会見・会談・ポイント

- ・岸田文雄首相は会見で、日米同盟は「グローバルなパートナーとして真価を発揮すべき時だ」と述べ、世界の課題に共に対処すると強調
- ・バイデン大統領は、首相が意欲を示す日朝首脳会談へ支持を表明
- ・両首脳は会談で、霸権主義的な動きを強める中国に、日米が緊密に連携する方針で一致
- ・自衛隊と在日米軍の連携強化に向けた指揮・統制枠組みの見直し合意

会談で両首脳は日米同盟の抑止力、対処力の一層の強化が急務とした上で、自國による防衛義務を定めた

国公船が領海侵入を繰り返す沖縄県・尖閣諸島は、米

雇用創出によつて米国経済に貢献していると説明、バ

イデン氏は賛意を示した。

は両首脳のほか上川陽子外

相、秋葉剛男国家安全保障

局長、ブリンケン国務長

さん(60)。星出さんはIS

S船長も務めた。油井隼美也さん(54)、大西卓哉さん(48)、金井宣茂さん(47)は1回だが、油井さんと大西さんは25年ごろに2回目を控えている。

経験と知名度なり若田光

教育、文化向上などの事業推進

東京新聞（中日新聞東京本社）は11日、専修大学（東京都千代田区）と連携協力を実現する協定を締結した。いずれも東京に拠点を置く新聞社と大学が協定を締結し、さまざまな事業を推進することで、地域社会の発展に一層寄与することを目指す。

協定は、東京新聞が今年9月に創刊140周年を迎えた。専修大学神田キャンパスで、同大学の松木健一理事長と、東京新聞の菅沼堅吾代表が協定書に署名した。

松木理事長は「時代が大きく変わる中で、専修大学も新しい社会貢献をしたい。新聞の知見を参考に、協定の成果を上げたい」と抱負を語った。菅沼代表は「ジャーナリズムだけでなく、地域振興などいろいろな課題の解決を目指す新聞社として、協定を機に新しい時

代を一緒に築いていきた」と期待を話した。東京新聞で大型コラム「時代を読む」を執筆している、専



署名した協定書を持つ専修大学の松木健一理事長（前列中央左）と東京新聞の菅沼堅吾代表（同右）

=11日、東京都千代田区で

本紙と専修大が連携協定

教育、文化向上などの事業推進

専修大学神田キャンパスで、同大学の松木健一理事長と、東京新聞の菅沼堅吾

代表が協定書に署名した。

松木理事長は「時代が大きく変わる中で、専修大学も新しい社会貢献をしたい。新聞の知見を参考に、協定の成果を上げたい」と抱負を語った。菅沼代表は「ジャーナリズムだけでなく、地域振興などいろいろな課題の解決を目指す新聞社として、協定を機に新しい時

代を一緒に築いていきた

」と期待を話した。東京

新聞で大型コラム「時代を

読む」を執筆している、専

用語解説

専修大学立の専修学校が前身。経済学部、法学部、文学部、国際コミュニケーション学部など8学

部。神田キャンパス（東京都千

代田区神田神保町）、生田キャンパス（川崎市多摩区東二田）などがある。建

設して掲げる。2020年9月に創立14

0周年記念式典。

専修大学立の専修学校が前身。経済

学部、法学部、文学部、国際コ

ミュニケーション学部など8学

部。神田キャンパス（東京都千

代田区神田神保町）、生田キャンパス（川崎市多摩区東二田）などがある。建

設して掲げる。2020年9月に創立14

0周年記念式典。</